

Extraordinario concierto ofreció Banda del Regimiento Húsares en Teatro de Angol

El recinto cultural se llenó por quienes atendieron a la invitación de los uniformados, quienes deleitaron con una hora completa de piezas variadas

Nanette Andrade

Los metales resonaron la tarde del pasado jueves 24 de julio en el Teatro Municipal de Angol donde se llevó a cabo un concierto de la Banda Instrumental del Regimiento de Caballería N° 3 Húsares de Angol que convocó un nutrido público que disfrutó de una hora de música diversa gracias al arduo trabajo de los músicos de esta agrupación, así

como a invitados del Destacamento de Montaña de Los Ángeles y dos jóvenes músicos angolinos.

El repertorio se paseó por música variada, desde marchas hasta un potpourri de Elvis Presley y otro de Raphael, el Himno de Angol y el del Regimiento entre otras obras que fueron ampliamente aplaudidas por todos los presentes.

El comandante del Regimiento de Caballería N° 3 Húsares de Angol, coronel Francisco Jofré, manifestó que "fue un evento de la co-

munidad, una actividad hecha con mucho esfuerzo aquí en conjunto con la Municipalidad de Angol, con nuestro alcalde y también con nuestros músicos. Decir también que también contamos con la colaboración y el apoyo de músicos del Destacamento de Montaña N° 17 de Los Ángeles y también con reservistas y otros músicos amigos del Regimiento. Es un regalo que le hacemos a la ciudadanía, a nuestros habitantes de la comuna".

Por su parte, el alcalde Enrique Neira destacó que "nosotros esperamos de una u otra manera este magno evento que se realiza en la comuna de Angol. Estamos muy agradecidos, saludar al director de la banda, a cada uno y a cada uno de los músicos que la integran, porque el hecho de que el teatro hoy día haya estado lleno, habla muy bien de la calidad del trabajo realizado. Así que estamos realmente muy contentos, agradecidos".

También dijo el alcalde que espera que en el mes de octubre se pueda contar nuevamente con la Banda del Regimiento para que se sumen al calendario de ac-



tividades por el aniversario de la comuna.

Igualmente se hizo presente el concejal Diego Beltrán, quien dijo que "esta es una instancia en la cual se reúnen las familias, se reúnen los angolinos y angolinas, y por supuesto agradecen enfáticamente que nosotros en nuestra ciudad tengamos un regimiento como el Regimiento Húsares, con historia, con trayectoria, que honra a la Patria y que por supuesto nos regala esta banda instrumental con este concierto que la verdad es de altísimo nivel y fue disfrutado por un público variado y que por supuesto llama a concentrar-

se y a valorar la cultura".

Uno de los músicos que se sumó a este concierto fue Jason Riquelme Cancino, actualmente soldado conscripto del Regimiento de Caballería N° 3, Húsares de Angol quien viene apoyando a la Banda desde que era civil, desde que estaba en el liceo. "Y ha sido muy grato, de mucha experiencia, de mucha motivación, porque también estoy postulando a la Escuela de sub oficiales. Y esto me ha servido profesionalmente, artísticamente sobre todo, y me ha servido para poder progresar en lo que quiero seguir más adelante. Y ha sido una experiencia maravillosa".

